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                    Zusammenfassung
Darstellung und Eigenschaften von kristallisierten freien Radikalen, die zwei und drei Verdazyl-Ringsysteme pro Molekül enthalten, werden beschrieben. Während der Paramagnetismus der drei dargestellten Triradikale 3 ungepaarten Elektronen entsprach und bis 77° K unverändert blieb, fand sich unter den neun dargestellten Biradikalen eines, das beim Abkühlen reversible diamagnetisch wurde. Die Absorptionsspektren und ESR-Spektren werden im Zusammenhang mit Strukturfragen diskutiert.


Abstract
The preparation and properties of crystalline free radicals containing two or three “verdazyl”-groups per molecule are described. Through the paramagnetism of the three triradicals, corresponding to three unpaired electrons, remained unchanged when cooled to a temperature of 77° K, one of the nine biradicals showed a reversible change to diamagnetic form under these conditions. The absorption and ESR spectra are related to the structures of the radical species.
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